

„CariChic“: Winterkleidung bis Ende Februar

Iserlohn. Bis zum 28. Februar bietet die Second-Hand-Boutique „CariChic“ ausgewählte Winterkleidung für Frauen, Männer und Kinder zu stark reduzierten Preisen an.

Der nachhaltige Einkauf unterstützt gleichzeitig die Caritas-Projekte „ZeitGeschenk“, ein mobiles Kinder- und Familienhospiz mit Trauerbegleitung, sowie „Chamäleon“, ein Angebot für Kinder aus sucht- und seelisch belasteten Familien.

Am 19. März stellt „CariChic“ farbenfrohe Frühlingmode vor. Kleiderspenden werden jederzeit entgegengenommen und können montags bis freitags im Caritashaus an der Karlstraße 15 von 8 bis 11 Uhr oder während der Öffnungszeiten der Boutique abgegeben werden.